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, 
ACTA DE 8va. SESION ORDINARIA MENSUAL DE 

SEGURIDAD CIUDADANA. 

En la ciudad de Moliendo, siendo las 18:25 horas del día 23 de Agosto del 2017, en las 
instalaciones de la Estación Cultural del Distrito de Moliendo, en la Octava Sesión 
Ordinaria del Comité de Seguridad Ciudadana, con la presencia de sus miembros, y con 
el quórum de acuerdo a Ley W 27933, su Reglamento y Directivas del Sistema 
Nacional de Seguridad Ciudadana, el Presidente del COPROSEC-CODISEC Líe. Quim. 
Richard Hitler Ale Cruz da por iniciada la presente Sesión. 

Se dio lectura a los puntos de la Agenda: 

• Lectura y aprobación de . Ia Séptima Acta de Sesión Extraordinaria del 
COPROSEC -CODISEC. 

• Informes. 
• Situación del alumbrado público yagua potable en la Provincia. 
• Actividades realizadas por la PNP a nivel provincial y situación de Juntas 

Vecinales 
• Otros, Simulacro Provincial de Sismo 8.5 del día 13SET17 a hrs. 11.00. 

Estando presentes las siguientes Autoridades: 

1. 

• Lic. Quim. Richard Ale Cruz - Presidente COPROSEC-CODISEC. 
• Líe. Víctor Arizábal Cosco - Subprefecto (Miembro). 
• Regina Lavalle Sullasi, Alcaldesa de la MDl. (Miembro). 
• Sr. Cristian Cáceres Paredes, Coordinador de Juntas Vecinales (Miembro). 
• Sr. Florencio Chirinos Sullayme, Presidente AUPl. 
• Sra. Edy Marisol Huamani Salas, representante de la Municipalidad Distrital de 

Cocachacra. 
• Sra. Zerely Vega Medina, representante de la Red de Salud Islay. 
• Sr. SOS PNP. Juan Aguilar Hurtado, representante del Comisaría Sectorial 

Moliendo. 
• Srta. SO PNP Jazmín Astete Ocampo - OPc. 
INVITADOS: 

Sr. Ing. Marco Medina Quiroga, Jefe Zonal SEAL-Mollendo. 
Sr. Líe. Omar Rivero Fernández, Jefe Zonal SEDAPAR-Mollendo. 

• Sr. Walther Rojas Lazo (Secretario Técnico). 

Se procediÓ a dar lectura al Acta de la Séptima Sesión Extraordinaria del día 
2OJUL2017; al encontrarlo conforme fue firmado por los integrantes en señal de 
conformidad. 

2. JURAMENTACI6N 
El Señor presidente procedió a tomar juramentación al Sr. Cristian Cáceres 
Paredes, Coordinador de Juntas Vecinales en reemplazo del Sr. Félix Fonseca 
Aquino. 

• 



3. 

• 

• El SOS PNP Juan Aguilar, da a conocer que a la fecha se han incorporado 272 
nuevos integrantes a las JJ.W de Seguridad Ciudadana. Que la participación 
vecinal es importante para apoyar a los Gobiernos locales. Asimismo hace 
conocer que ha inmediaciones del local de Terminal Terrestre de la localidad, el 
transporte informal está imperando y creciendo de manera alarmante, 
produciéndose conatos de gresca que en cualquier momento llegaría a 
mayores, que en reiteradas oportunidades a concurrido la Policía Nacional y 
personal de Serenazgo para intervenirlos pero que nadie quiere asumir la 
denuncia formal, se viene vulnerando la tranquilidad, por lo que solicita el 
apoyo y trabajo conjunto de las autoridades. Recomienda coordinar con las 
autoridades del Gobierno Regional de Arequipa para que mediante Inspectores 
y Fiscalizadores se intervenga este transporte interprovincial informal. Que el 
Cmdte. PNP Alejandro Díaz, viene gestionando ante el Jefe de Región Arequipa 
el incremento de Sub Oficiales de reciente egreso para reforzar los servicios 
policiales en la Provincia.. Por otro lado solicita mayor iluminación en zonas 
oscuras de la ciudad para erradicar y/o reducir actos delictivos y las zonas que 
son utilizadas como "fumaderos". 

• El Lic. Víctor Arizábal Subprefecto de la Provincia, manifiesta que a la fecha se 
han incrementado las denuncias por violencia familiar, agresión a la mujer; por 
lo que solicita mayor apoyo, capacitación y atención a este problema de familia. 
Asimismo hace conocer lo referente al transporte informal, solicitando la 
participación activa y permanente de la Gerencia de Transportes, Tránsito y 
Vialidad con la finalidad de resolver el tema del transporte informal que viene 
generando un caos con hechos agravantes. Refiere que algunos locales sin 
contar con autorización hacen espectáculos, bares, karaoques, debiéndose 
destinar locales con permiso de defensa civil y no improvisar. Exigir seguridad 
privada para cada evento a los organizadores, etc. Solicita a la PNP continuar 
con operativos de alcoholemia e identificación de personas. 

• El Sr. Florencio Chirinos Sullayme, Presidente AUPI, refiere que acompañó a la 
Arq. Guadalupe Suclla, Sub Gerente de Gestión de Riesgos y Desastres a 
recorrer las partes altas de la localidad, verificando que varias personas 
ocupaban terrenos que han sido adjudicadas por la familia Tohalino y que por 
eso se han instalado. Hace conocer que existe un problema pendiente 
relacionado al desplazamiento de vehículos de carga pesada con combustible 
de Petroperú por la Av. Túpac Amaru, que a partir de SET17 ya no iban a 
transitar para no ocasionar accidentes. Esperando que este problema lo 
resuelva la Gerencia de Transportes de la Municipalidad. Asimismo a tomado 
conocimiento que hay vehículos motorizados que reparten droga en la ciudad 
pero no han sido identificados. 

• La Sra. Edy Marisol Huamani Salas, Gerente de Promoción Social y Desarrollo 
Económico Local, representante de la Municipalidad distrital de Cocachacra, 
hace conocer que se han activado las JJ.W, se les viene capacitando y 
organizando. Actualmente se viene recuperando espacios ya que hay 
demasiada oscuridad, falta de alumbrado y mantenimiento, falta tapas de 
medidores, hay bastantes ancianos que tienen problemas por ello. Ante 
problemas delincuenciales no hay respuesta inmediata pero se coordina con la 
Policía y Serenazgo para mejorar. 
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• • La Sra. Zerely Vega Medina, representante de la Red Salud Islay, hace conocer 
que en la fecha ha asumido la Dirección Ejecutiva de la Red de Salud Islay, el 
Dr. Guillermo Barreda Cáceres. 

• El Sr. Cristian Cáceres Paredes, Coordinador de las JJ.W. hizo uso de la palabra 
para agradecer la designación comprometiéndose a trabajar sin desmayo para 
que la inseguridad no nos gane, pide que se siga capacitando e instruyendo a 
todos los nuevos y antiguos integrantes de las JJ.W. para un mejor y articulado 
desempeño. 

• El Lic. Sr. Omar Rivero Fernández, Jefe Zonal Sedapar hace conocer el corte de 
servicio der agua potable programado por mantenimiento de la Junta de 
Usuarios de Moliendo hasta el viernes 25AGO. De requerirlo utilizarán cisternas 
para abastecer a la población. Por otro lado pide apoyo a las autoridades para 
que cuando personal de Sed1lpar realice trabajos los apoyen ya que a la fecha 
vienen siendo amenazados por el hecho de levantar la altura de algunos 
medidores de agua oponiéndose. Que a través de los dirigentes de las JJ.W. se 
podría hacer conocer el trabajO. 

• El Sr. Diego Medina Gonzales, representante del Jefe Zonal SEAL, hace conocer 
que el servicio de alumbrado público viene siendo mejorado de manera 
paulatina, se viene cambiando luminarias mas eficientes, asimismo la norma 
establece que las lozas deportivas deben ser iluminadas por los Municipios con 
cada medidor, que los parques con áreas verdes si son responsabilidad de Seal. 
A la fecha hay construcciones y/o edificaciones que no cumplen con las normas 
de construcción al edificar cerca de postes de alta tensión y/o cables que 
podrían incluso causar daños hasta la muerte .. Que el día 27AGO hay corto del 

"'-'-~- servicio desde las 07.00 hasta las 14.00 Hrs., por mantenimiento de redes. 
• La Sra. Regina Lavalle Sullasi, Alcaldesa del Distrito de Islay, propone que se 

solicite al Sr. Gral. Ortiz, Jefe de la Región Policial Arequipa, la presencia de 
personal especializado en Drogas, mal que aqueja nuestra provincia; para 

· combatirlo sin dejar de seguir capacitándonos. Esto se refleja con temas de 
apoyo logístico, focalización y tratamiento preventivo permanente. 

• El Lic. Quim. Richard Ale Cruz - Presidente COPROSEC-CODISEC hace conocer 
sobre el simulacro provincial de sismo 8.5 para el día 13SET17 a hrs. 11.00. Se 
llevan a cabo patrullajes por sectores. Asimismo se debe participar a los medios 
de comunicación sobre el Censo del 220CT17. Con relación a la marcha 
programada contra la Tía María para el 27AGO no se realizará ya que ha sido 
suspendida. Informa que personal de la Municipalidad viene realizando 
operativos conjuntos para cierre de locales, bares y cantinas sin licencia. Con 
relación al transporte informal, primero que no pueden ingresar <aLTerminal 
Terrestre, que la Gerencia Regional de Transporte es la que ,otorga los 
permisos, que la informalidad no nos puede ganar por lo que la pOlicía.. de la 

. jocalidad, Serenazgo y autoridades comprometidas deben realiz¡¡r los 't¡i~rativos 
........ ~i:\'m"velllentes: . éón relación a los terrenos de la parte alta, la municipalidad no 

puede intervenir por cuanto el tema está judicializado. Referente a las 
-~;<iOiís€f¡jííG(9r:je5\ ¿ércanas a los cables e alta tensión eléctrica se debe trabajar 

'có6rairia'damente para verificar y sancionar. 
Con relación a la huelga del SUTEP propone la elaboración de un documento a 
la Presidencia del Consejo de Ministros y/o la Presidencia de la República, Con 
relación a los cambios de medidores de agua SEDAPAR debería utilizar la radio, 
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prensa escrita y televisiva, hacer comunicados del trabajo que va a realizar con 
el apoyo de la Policía y se reflejará un mejor servicio a los vecinos 

4. ACUERDOS: 

• 

• 

• 

• 
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Capacitar a las Juntas Vecinales a través de la Policía Nacional para que 
participen en los Patrullajes así como en Ceremonias Oficiales. 
Que las Autoridades participen activamente en el simulacro de sismo 8.5 del día 
13.0-c.T1 7 a las 11.00 HRS. 
Que las autoridades se involucren en la lucha para prevenir la Violencia 
Familiar, el Consumo de Drogas y la Delincuencia Común en todas sus 
modalidades en el ámbito de'nuestra Provincia. 
Que las autoridades se involucren en el censo del INEI del 220CT17. 
Gestionar ante la Región Policial de Arequipa el incremento de Efectivos 
Policiales para la Provincia así como personal especializado en drogas. 
Oficiar a SEAL para el mejoramiento de alumbrado en el Cercado del Distrito. 
Oficiar a SEDAPAR para que resuelva al corto plazo los huecos y buzones rotos 
en las aceras y pistas de la localidad ( Cercado ). 

de los 
19:45 horas se dio por concluida la reunión, agradeciendo la participación 

del Comité, invitados y público en general. 
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